

	No. Alumni Universitas	<b>Rangga Adika Maghaz</b>	No. Alumni Fakultas
	a). Tempat/Tanggal Lahir: Padang / 19 September 1992, b). Nama Orang Tua: Magzaiben Zainir, SKM, Mkes c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e). No. BP: 1010523022, f). Tanggal Lulus: 25 Januari 2016, g). IPK: 2,77 h). Prediksi Kelulusan: Sangat Memuaskan, i). Lama Studi: 5 Tahun 5 Bulan, j). Alamat Orang Tua: Komplek Cendana Andalas Blok H nomor 4 Padang.		

**Analisis Pengaruh Lingkungan Kerja, Budaya Organisasi dan Motivasi Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Pegawai Badan Kesehatan Olah Raga Masyarakat dan Pelatihan Kesehatan Provinsi Sumatera Barat (BKOM & PELKES)**

*Skripsi oleh Rangga Adika Maghaz, Pembimbing: Dr. Yuliharsi, SE., MBA*

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji analisa pengaruh lingkungan kerja, budaya organisasi dan motivasi kerja terhadap kepuasan kerja dengan keterlibatan pegawai sebagai objek dalam penelitian ini. Pengambilan data digunakan menggunakan penyebaran kuesioner kepada pegawai Badan Kesehatan Olah Raga Masyarakat dan Pelatihan Kesehatan Provinsi Sumatera Barat (BKOM & PELKES). Program pengolahan data yang digunakan adalah SPSS 16 untuk menganalisis hasil dari penelitian. Dari Hasil Penelitian, didapati bahwa lingkungan kerja yang dirasakan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja, budaya organisasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja dan motivasi kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja.

**Kata Kunci:** *Lingkungan kerja, budaya organisasi, motivasi kerja, kepuasan kerja.*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **25 Januari 2016** dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Dr. Yuliharsi, SE., MBA	Dr. Hendra Lukito, SE., MM	Dr. Rahmi Fahmy, SE, MBA

Mengetahui:  
Ketua Jurusan

\_\_\_\_\_  
Dr. Vera Pujani, SE., MM.Tech  
NIP: 196611152000032001

\_\_\_\_\_  
Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Universitas / Fakultas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Universitas / Fakultas	
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan